



Fotografía de familia de los jóvenes emprendedores que concurren con proyectos a la convocatoria del centro Yuzz. :: ALMEIDA

Startup visibiliza a Salamanca como eje europeo del emprendimiento

La cumbre arranca con un millar de congresistas y se erige en un nuevo trampolín para inversores bajo el firme auspicio de la Comisión Europea



RICARDO RÁBADE
Word Comunicación

SALAMANCA. Visibilizar a Castilla y León y a la capital salmantina

por parte de la Comisión Europea como referencias indispensables en el sugestivo universo de las startups y el emprendimiento tecnológico es el telón de fondo que vertebrará el desarrollo de la cumbre europea Startup Olé, que desde ayer y hasta mañana viernes desarrolla sus sesiones de trabajo en el Palacio de Congresos y Exposiciones, con la asistencia de un millar de personas.

Emprendedores, inversores, grandes corporaciones, medios de comunicación y representantes de la Comisión Europea y del Fondo Europeo de Inversiones participan en la cumbre, promovida por la Usal y el proyecto Welcome del Parque Cien-

tífico de la institución académica.

Emilio Corchado, coordinador del proyecto Welcom, destacó que la capital salmantina acoge el tercer evento de emprendimiento más importante del sur de Europa, erigiéndose como «un foro abierto de ciencia, investigación, emprendimiento y tecnología». El encuentro constituye un trampolín perfecto para el establecimiento de contactos, oportunidades de negocio, la generación de nuevas iniciativas empresariales, el fomento del desarrollo y la creación de empleo.

En parecidos términos se expresó Isidro Laso Ballesteros, responsable de la Comisión Europea para

el sector de las startups, quien se mostró convencido de que esta cumbre permitirá que, por primera vez, tanto Castilla y León como Salamanca sean valoradas en Bruselas como impulsores del emprendimiento tecnológico. Además, la Comisión Europea se encuentra representada en la cumbre con la agencia Easme, que engloba a las pequeñas y medianas empresas para formar a startups con vistas a la solicitud de ayudas del programa Instrumento Pyme 2020.

El respaldo europeo a este encuentro queda patente también mediante la destacada presencia del Instituto de Ingeniería Eléctrica y Electrónica (IEEE), Costas Stasopoulos.

Hasta el momento solo Madrid y Barcelona se habían convertido en escenarios para albergar encuentros internacionales de startups, lo que explica la relevancia que adquiere Salamanca al acoger un encuentro de semejantes dimensiones y características.

La celebración de este encuentro en el Palacio de Congresos se desarrolla de forma paralela al congreso científico internacional Eurocon 2015, auspiciado precisamente por IEEE, considerada como la mayor asociación internacional de ingenieros sin ánimo de lucro. El encuentro iniciado ayer engloba una feria de startups con 70 empresas inscritas, ponencias impartidas por más de 70 speakers procedentes de toda Europa, paneles de discusión, representaciones 'pitch' de menos de cinco minutos de duración con el objetivo de atraer financiación para dar cobertura económica al desarrollo de una idea o un proyecto, actividades de 'networking' y un gran foro de inversores.

**Emilio Corchado**
Proyecto Welcome

«Salamanca nunca había acogido un evento de este tipo»



Emilio Corchado es el coordinador del proyecto Welcome, una iniciativa vinculada directamente al Parque Científico y que es

la auténtica promotora de la cumbre europea Startup Olé que arrancó ayer en el Palacio de Congresos. «Salamanca nunca había acogido un evento de este tipo», subraya Corchado, quien puntualiza que Startup Olé «no es el típico congreso, sino un gran foro abierto» que gira en torno a ejes como la ciencia, la investigación, el emprendimiento y las tecnologías. Precisamente, Welcome arrancó su actividad en diciembre de 2014 cuando fue presentado en el Parque Científico de la Usal.



La jornada matinal de la cumbre europea de startups incluyó una acción conjunta del centro Yuzz de la Universidad de Salamanca y el Centro Internacional Santander Emprendimiento, que dieron a conocer el nombre del emprendedor seleccionado en el centro Yuzz Salamanca que viajará a Silicon Valley (Estados Unidos). Se trata de José Abel Bote Paniagua, estudiante de grado de Ingeniería Agrícola y fundador de la empresa tecnológica agrícola Agrosmart Solutions.

El joven galardonado se mostró especialmente satisfecho y visiblemente emocionado por este reconocimiento, que exterioriza su compromiso con el medio ambiente y el desarrollo sostenible, engarzando la agricultura con la robótica. José Abel Bote visitará Silicon Valley, junto con otras 42 empresas del entorno tecnológico nacional, para conocer de cerca el mayor ecosistema de emprendimiento e innovación del mundo. El acto de entrega del premio fue presidido por el vicerrector de Investigación y Transferencia de la Usal, Juan Manuel Corchado, y se acompañó con la entrega de diplomas a los 19 jóvenes participantes.

Corporaciones como Banco Santander, Banco Sabadell, Google Freelancer, Telefónica, Sequoia, U-tad, Iberdrola, BBVA, Citi y Telecom Portugal colaboran en las tareas de organización. Para la Usal, esta feria le permite mostrarse como un gran referente educativo en el campo tecnológico, potenciando las actividades de emprendimiento y la aparición de nuevas startups, y para los emprendedores constituye una oportunidad inigualable para conocer de primera mano las tendencias actuales del mercado tecnológico.